

## Pressemitteilung

### **Alexander Gemeinhardt neuer Vorstandsvorsitzender der Schader-Stiftung**

**Darmstadt, 6. Juni 2013.** Alexander Gemeinhardt ist neuer Vorstandsvorsitzender der Schader-Stiftung. Er trat am 1. Juni 2013 die Nachfolge von Günther Teufel an, einem der bisherigen stellvertretenden Kuratoriumsvorsitzenden, der die Stiftung bislang kommissarisch leitete.

Alexander Gemeinhardt (Jahrgang 1973) war bisher Geschäftsführer des Konfessionskundlichen Instituts in Bensheim/Bergstraße. Für dieses Institut und den Evangelischen Bund als Trägerverein hat er Symposien, Veranstaltungen und Projekte lokal, regional und überregional initiiert und organisiert. Als Publizistischer Referent war er gleichzeitig verantwortlich für Zeitschriften und Öffentlichkeitsarbeit. Gemeinhardt hat Religionspädagogik, Sozialwesen und Verhaltenswissenschaften studiert.

Zweck der Stiftung ist die Förderung der Gesellschaftswissenschaften, insbesondere durch die Verbesserung der Kommunikation und der Kooperation zwischen den Gesellschaftswissenschaften und der Praxis.

Näheres zur Schader-Stiftung finden Sie unter [www.schader-stiftung.de](http://www.schader-stiftung.de).